2a News

Gefangen im Schulpult

Eine erheiternde Begebenheit in unserem ohnehin schon lustigen Schuljahr war, als unsere Mitschülerin Nina während einer Englischstunde mit ihrem Finger im Tisch stecken blieb.

Es war eine stinknormale, etwas langweilige Englischstunde. Plötzlich kam ein sehr aufgeregter Mitschüler herein und brachte stotternd ein: "Ninas Finger steckt im Tisch!", hervor. Später klärte die Sache sich auf. In unserer Nachbarklasse, in der unsere zweite Gruppe unterrichtet wurde, war ein Loch in einem Tisch. In dieses

Loch steckte Nina, die sehr kleine Hände hat, ihren Finger. Daraufhin zog ihre Freundin, deren Namen wir nicht nennen dürfen, von unten an ihrem Finger, so dass der Finger noch weiter ins Loch rutschte. Die Lehrer versuchten alles; sie beschmierten ihren Finger mit Seifenlauge, kühlten ihn und probierten sonst auch noch allerhand. Schließlich gab es nur mehr eine Lösung: Hr. Prof. Uitz musste mit Hilfe einer Laubsäge den Tisch zersägen und so den Finger befreien.

Pia Sailer

Benjamin Britten für die 2a

Am Dienstag den 4.3.2008. fuhren wir in die Grazer Oper, um uns Benjamin Britten für Kinder anzusehen.

Benjamin bekam mit fünf Jahren von seiner Mutter Klavierunterricht. Schon 1921 schrieb er seine erste Komposition. Bekannt wurde Britten durch seine Oper "Peter Grimes". Am 2. Juli 1976 wurde Britten zu einem Life Peer als Baron Britten of Adleburgh im County Of Suffolk erhoben. Wenige Monate später starb er.

Zu den bedeutendsten Werken zählen nach Peter Grimes, die Opern: The Rape of Lucretia, Albert Herring, The Beggar's Opera, The little Sweep, Billy Budd, The Turn of the Screw, A Midsummer Night's Dream, Death in Venice.

Nach dem Konzert fuhren wir mit dem Bus zurück nach Rein.

Sebastian Schatz



Massage, Lymphdrainage, Fußreflexzonenmassage Fango-, Infrarot-, Ultraschall- und Elektrotherapie Krankenkassenrückverrechnung Ärztehaus in Deutschfeistritz

Anmeldung: Tel: 0676 / 5509519

2a News

Masken der 2a treten im Theater Merz auf

Eines Tages fuhren wir nach Graz ins Theater und schauten den "Tapferen Hahn" an. Für dieses Stueck hatten wir unter der Anleitung von Fr. Prof Reichelt Tiermasken gemacht. Wir waren sehr stolz, unsere Werke auf der Bühne zu sehen.

Weiterer Theaterbesuch: My Fair Lady

Nicole Lederer

Schikurs auf der Planneralm

Schon im Frühjahr (7.-12.4.2008) fand der heurige Schikurs der 2. Klassen auf der Planneralm statt. Trotz des späten Termins hatten wir aber ganz tolle Pistenverhältnisse.

Dass ein paar bemitleidenswerte Lehrer circa sechs Tage lang ungefähr 100 laute, schreiende Schüler ertragen mussten, ist wohl allen bewusst.

Die Lehrer hatten es wirklich nicht immer leicht, waren aber trotzdem immer gut gelaunt und hatten meistens Späße auf Lager.

Die Schüler hatten es da schon viel leichter. Sie mussten ja nicht auf die Lehrer aufpassen. (Das wollen wir zumindest hoffen.)

Wir durften den ganzen Tag auf wunderbaren Schipisten fahren und dann köstliches Essen genießen.

Es gefiel allen gut und wir freuen uns auf den nächsten Schikurs, der hoffentlich auch so schön wie dieser wird.

Pia Sailer

300 Euro für einen guten Zweck

Die Klasse spendet diesen Betrag den bekannten Clowndoctors.

Die 2a führte am Elternsprechtag und am Tag der offenen Tür ein Projekt zugunsten der Roten Nasen Clowndoctors durch. Die Schüler sind sehr stolz, dass sie über € 300.-spenden konnten.

Julia Orthacker

